

Journée de réflexion

CHAOS II

Puissance et manigances de l'art indiscipliné



## MANIFESTE SUR L'INTERDISCIPLINARITÉ

Samedi 6 juin, Centre de production artistique et culturelle Alyne LeBel , Québec  
Activité animée par Annie Roy (ATSA)

**Tout au long de cette journée, le RAIQ propose de réaliser en direct sur Google Drive un manifeste sur l'interdisciplinarité.**

« Le manifeste contient, détient un certain pouvoir de produire l'événement qu'il désigne. C'est un acte performatif qui invente une nouvelle forme d'action. Sans manifeste, aucun collectif n'aurait acquis cette force discursive de légitimation, littéraire et artistique, sociale et politique qui lui permet tout à la fois de s'inscrire dans son histoire, son époque, son temps, et de rompre avec son propre contexte sociohistorique. »

Serge Margel, revue *Lignes*, n° 40, 2013

**Vos interventions feront de vous un signataire de ce manifeste.**

### INSTRUCTIONS :

Les participants-es peuvent y accéder à partir de leurs appareils électroniques (téléphone, tablette, portable) et d'un poste informatique public mis à leur disposition. Il est interdit de supprimer tout contenu publié sur le manifeste. Vous pouvez suggérer par écrit une modification à la suite d'une publication. Merci d'ajouter votre nom ou initiales à la suite de vos publications afin que nous puissions identifier tous les auteur(e)s.

**ADRESSE URL :** [https://docs.google.com/document/d/11aTo\\_xCxRg7sq\\_II5rDflzcd\\_DQZVOg2x\\_VgB9w2N7Y](https://docs.google.com/document/d/11aTo_xCxRg7sq_II5rDflzcd_DQZVOg2x_VgB9w2N7Y)